

Abschied und Neuanfang in Rothemann

Jahreshauptversammlung der Vereinsgemeinschaft

ROTHEMANN

Das Führungsduo Völlinger und Auth ist nach langjähriger ehrenamtlicher Arbeit verabschiedet worden. Eine Bilanz der Amtszeit sowie die vielfältigen Veranstaltungen im Jahr 2012 und gute Zahlen prägten den Vereinsrückblick.

Noch einmal stand das Jubiläum „1000 Jahre“ Rothemann im Mittelpunkt der Versammlung. Der Vorsitzende Willy Völlinger erläuterte in seinem Rechenschaftsbericht die Aktionen der letzten Monate. Es wurde deutlich, dass der runde Geburtstag 2012 noch weit in das Jahr 2013 hinein wirkte. Beendet wurde es nun mit großem Dank an die Helfer. Auch erinnert nun ein Gedenkstein vor dem Bürgerzentrum dauerhaft an das Jubiläum.

Reinhold Auth ergänzte als Stellvertreter von Völlinger die Ausführungen und konnte durchweg „schwarze Zahlen“ den anwesenden Mitgliedern darlegen. Knapp 20000 Euro kamen der Allgemeinheit zugute in Form von Spenden an die FZ-Aktion „Ich brauche deine Hilfe“ und Anschaffungen für die Vereine und die Kir-



Der neue und alte Vorstand von links: Konrad Heurung, Oskar Kanne, Reinhold Auth, Markus Otto, Willy Völlinger und Thomas Flügel.
Foto: privat

chengemeinde.

Ortsvorsteherin Barbara Klöppner und Bürgermeister Dieter Kolb (parteilos) würdigten die jahrzehntelangen ehrenamtlichen Tätigkeiten von Völlinger und Auth. Mit großem Geschick bei Organisation, Planung und Durchführung der Veranstaltungen hätten sie Maßstäbe gesetzt, und der hohe Einsatz sei vielfach durch die positive Darstellung

des Ortes honoriert worden.

Trotz dieser positiven Bilanz kündigte sich ein Wechsel an der Spitze an, der von Willy Völlinger und Reinhold Auth gewünscht war. Je einstimmig wurden Oskar Kanne zum Vorsitzenden und Thomas Flügel zum Stellvertreter gewählt. Konrad Heurung bleibt Kassierer. Die Amtszeit von Schriftführer Markus Otto läuft noch bis 2014. dan

VORSTAND

Vorsitzender:
Oskar Kanne

Stellvertreter:
Thomas Flügel

Kassierer:
Konrad Heurung

Schriftführer:
Markus Otto